

Dice Calderón Sol

# Proceso Democrático Mancillado por D.C.

El proceso democrático incipiente de El Salvador ha sido mancillado, quebrado y obstruido por las disposiciones

tomadas por el partido con mayoría numérica de diputados en la Asamblea Legislativa, dice el Dr. Armando

Calderón Sol, de ARENA.

Afirma que mientras el Presidente Duarte y el Canciller informaban al pleno de las Naciones Unidas sobre el avance y la vigencia de los derechos humanos en El Salvador, sus sumisos 33 diputados golpeaban arteralmente la esperanza del pueblo salvadoreño de lograr corregir democráticamente el grave deterioro socioeconómico mediante elecciones libres y justas.

Calderón Sol sustenta lo anterior en el hecho de que los diputados del Partido Demócrata Cristiano, con reformas antojadizas a la Ley Electoral, otorgaban facultades administrativas plenas al Presidente del Consejo Central de Elecciones, doctor Ma-

rio Samayoa, representante de la D.C. ante el organismo electoral.

Señala que el golpe duro que se está dando por parte del partido de gobierno no es sencillamente a los otros miembros del CCE, sino que al mismo pueblo salvadoreño, pues lo que se está preparando es un nuevo fraude electoral para las elecciones de 1988 y 89.

"Es lastimoso que siendo El Salvador sede del Primer Congreso de Organismos Electorales de Centro América y el Caribe, no podamos con orgullo decir que contamos con un organismo autónomo en materia electoral", agrega.

Hace ver que con esa reforma a la Ley Electoral el Consejo Central de Elecciones, doctor Ma-

—Favor pase a la página 37.

—Favor pase a la página 80.

## Terroristas Atacan Santa Rosa de Lima

Aproximadamente cien terroristas, con las caras pintadas de negro y vistiendo únicamente camisetas y calzonetas, atacaron la guarnición militar de Santa Rosa de Lima, en el departamento de La Unión, la madrugada del sábado, dejando como saldo dos soldados y una niña muerta, así como numerosos heridos.

Los terroristas rodea-

ron la población y desde diversos puntos hicieron fuego de fusilería contra los centinelas militares del Destacamento que el Ejército tiene en ese lugar, así como los puestos de la Policía y Guardia Nacional.

Uno de los vecinos del lugar manifestó que era aproximadamente la una de la madrugada

## Dice Carrillo:

### Poder Total a Presidente CCE Viola Constitución

Es ilegal haberle conferido poder administrativo total al Presidente del Consejo Central de Elecciones, ya que, de acuerdo a la Constitución Política, dicho organismo "es un cuerpo colegiado de tres miembros, los cuales

comparten las decisiones y su manejo".

Así lo declaró el diputado Hugo Carrillo, del PCN, al referirse a la reforma de la Ley Electoral por los 33 diputados de la Democracia

—Favor pase a la página 57.

## Patria Libre Presenta Proyecto Reforma a Ley

Un proyecto de decreto pidiendo "se interpreten auténticamente los artículos 11, numeral 1, y 21 de la Ley Transitoria Sobre la Constitución e Inscripción de Partidos Políticos", ha presentado Patria Libre a la Asamblea Legislativa.

Tal solicitud ha sido presentada debido a que miembros del Consejo Central de Elecciones

dictaminaron, basándose en los referidos artículos de la Ley de Inscripción de Partidos, que se prohíbe el uso del término "patria" para nombrar a los partidos políticos.

El Sr. Hugo Barrera, secretario general de Patria Libre, dijo que los consejeros se están extralimitando en el

—Favor pase a la página 79.



**PROFESIONAL DEL AÑO.** — El Ing. Luis Felipe Moreno, izquierda, recibe el diploma de honor otorgado por la Asociación de Ingenieros Químicos y Químicos Industriales, ASIN-QUI, que le entrega el Ing. Hugo Nelson García, presidente de la Asociación. El acto se efectuó en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Ingenieros.



**PIDEN AYUDA.** — La Sra. Noemi Rivera Torres (sentada) y sus tres hijos esperan la ayuda de particulares mientras se tramita la indemnización por la muerte en un accidente de trabajo en Los Angeles, del único sostén de esa familia. Les acompañan la Dra. Floritichica Valladares (izquierda) y la madre del salvadoreño fallecido, Eva Castro.

## Buscarán Indemnizar a Hijos Salvadoreño Muerto en E.U.

Gracias a un ejemplar de EL DIARIO DE HOY que circuló en la comunidad salvadoreña residente en Los Angeles, California, E.U.A., la firma de abogados norteamericanos Luna Laws ha ofrecido gestionar una indemnización ante una empresa estadounidense donde traba-

jaba el compatriota Ricardo Castro Alfaro, quien murió quemado durante un accidente de trabajo.

Este fin de semana llegó al país un representante del consorcio de abogados de Luna Laws, para conocer per-

—Favor pase a la página 15

## Dos Muertos y Varios Heridos en Accidente

Un violento choque entre un automóvil y un bus interurbano, ocurrido a la altura del kilómetro 17 de la carretera Troncal del Norte, jurisdicción de Apopa, dejó el saldo de dos personas muertas y numerosas heridas.

Los muertos son la señora Adela Prieto, de 60

años, quien conducía el vehículo particular y uno de sus acompañantes, José Raymundo Peñate Monge, de 29 años. Los dos fallecieron tras el impacto de los vehículos.

De acuerdo con una versión del lugar, el ac-

—Favor pase a la página 57.



**INVITAN.** — El Club de Jóvenes "Cuscatancingo en Acción" invita a un "Show Artístico" dedicado a los niños en ocasión de las vísperas de la Navidad, por efectuarse los días 20 y 21 de diciembre en distintos lugares de Cuscatancingo. Izquierda a derecha: José Iván, Raúl Américo, Rosa Amella, Jaime Alberto, René Arturo, acompañados del teniente Salvador Arias Ramos, Director de la P.N. de Cuscatancingo.

## Reduciendo Gasto Público se Combate la Inflación

La reducción del gasto público es lo más efectivo para disminuir la inflación, asegura el Ing. Mario Dalponte, quien manifiesta preocupación por los altos índices inflacionarios que han aumentado año con año en el país.

Recalca que el proceso inflacionario puede desembocar en una rebelión popular que la Fuerza Armada no podrá contener, sobre todo si se considera que entonces contaría con dos frentes.

El Ing. Dalponte participó en una mesa redonda para discutir los efectos de los nuevos impuestos, organizada por la Asociación Salva-

doreña de Industriales. Al hablar de impuestos, el Ing. Dalponte señaló ante el estancamiento del país, el terremoto y otros problemas, hay que considerar la capacidad tributaria de la nación. El objetivo primordial, agregó, debe ser sostener la máxima actividad económica y el nivel de empleo compatibles con una tasa racional de la inflación.

Recuerda el Ing. Dalponte que entre 1978 y 1985 la cifra por cápita en términos reales bajó de 817 a 558.

Sostuvo que la capacidad adquisitiva de las clases de medianos y menores ingresos, que forman la mayor proporción del mercado industrial, ha sido harta estrangulada por la inflación y por el aumento de los impuestos al consumo, la gasolina, timbres, importaciones, al ISSS, etc.

Encima de eso, añadió, esos sectores tienen que pagar impuesto sobre la renta, al patrimonio y el de la soberanía.

—Favor pase a la página 29.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 81